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SEDUTA DEL 6 MARZO 2024 

 
ATTO N.  4     ARG. 17 a 

 

Mozione sull’uso metropolitano della linea ferroviaria attuale  
 

 

L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO addì 6 del mese di MARZO alle ore 18.00 si è riunito il 

Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, convocato 

con nota n. 103214 del 27/02/2024 ai sensi dell’art. 7 del vigente Regolamento per il Funzionamento 

degli Organi Municipali, approvato con deliberazione Consiglio Municipale n. 29 del 18/08/2008 e 

modificato con Deliberazione Municipale n. 1 del 31/01/2022. 

 

ALLE ORE 18.00 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: BOGLIOLO Federico 

ed i Consiglieri: BENVENUTI Antonella, CALISI Giovanni, DELLACASA Andrea, FANCETTI 

Lucia, GARZARELLI Lorenzo, GIANELLI Manrico, GIOVINAZZO Stefania, LA MARCA 

Patrizia, MESMAEKER Marco, MINARELLI Federica, ODINO Alessandro, PERFUMO Paola, 

POZZATI Riccardo, RUSSO Alessandra, SANTACHIARA Marco, SCALISE Alessandro, 

SILVESTRI Christian, TAVELLA Maria Elena, TENCONI Fabio Gian Paolo 

 

           in numero di   20 

     

ASSENTI i Consiglieri: BISSO Amedeo, FINOCCHIO Serena, GIORGI Federico, MARINELLI 

Elisabetta, RAVANO Tiziana  

 in numero di   5 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI i Consiglieri: BISSO Amedeo, GIORGI Federico, MARINELLI 

Elisabetta, RAVANO Tiziana 

 

 in numero di   4 

 

ASSISTONO: Ufficio Organi Istituzionali: Nicola Menini, Paola Dondero, Alessandra Musante – 

Dirigente dottoressa Luisa Gallo 

PRESENTI GLI ASSESSORI: CARLEO Francescantonio, ROSSETTI Maria Rosa 

Corrente argomento 14 a entra la consigliera Finocchio (ore 18.20) p. 21 

Corrente argomento 19 a esce il consigliere Pozzati (ore 19.10) p. 20 

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

SCRUTATORI: La Marca Patrizia, Perfumo Paola e Tavella Maria Elena 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 20.30 
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ATTO N.  4     ARG.  17 a 

 

Mozione sull’uso metropolitano della linea ferroviaria attuale  

 La attuale linea ferroviaria del Levante cittadino segue sostanzialmente il percorso 

progettato nel 1861 e posto in funzione nel 1868 (essendo solo in minima parte modificato 

con il raddoppio del 1911) dispiegandosi lungo la fascia costiera, attualmente fortemente 

urbanizzata; 

 Le difficoltà di percorso la rendono scarsamente efficiente, oltre a costituire fonte di 

inquinamento acustico e di disagio per l’abitato circostante; 

 L’ente gestore della rete ferroviaria già FS ora Rete Ferroviaria S.p.A., già da tempo ha 

evidenziato quale possibile soluzione la realizzazione di un by-pass in galleria, tra Terralba 

e Pieve Ligure, 

 Tale soluzione consentirebbe non solo di spostare il traffico merci ed a lunga percorrenza 

in sede propria ma di trasformare la attuale linea costiera destinandola al solo trasporto 

pubblico metropolitano, mediante fermate a breve distanza l’una dall’altra, in zone molto 

abitate e di forte attrazione, 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha ottenuto il 

seguente risultato:  

 

PRESENTI:  n. 21 

VOTANTI:  n. 21 

FAVOREVOLI: n. 21 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

I M P E G N A IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 

- a farsi promotori presso il Sindaco, la Giunta Comunale ed ogni altro ente/autorità preposti 

e competenti allo scopo di porre nella programmazione delle grandi opere pubbliche la 

realizzazione del by-pass ferroviario in galleria tra Terralba e Pieve L., allo scopo di 

rendere metropolitana la attuale linea costiera (cd progetto di “metropolitanizzazione”). 

- Nell’immediato, in attesa degli sviluppi della programmazione del by pass, creare un 

dialogo con Trenitalia al fine di implementare le corse nei primi orari del mattino (7.00 – 
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8.00) e nelle fasce orarie serali e, soprattutto, di condividere con l’amministrazione un 

piano di miglioramento sull’abbattimento barriere nelle stazioni del Levante genovese. 

 

 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

       Nicola Menini       Federico Bogliolo  

 


